



Cfdt:
OUEST FRANCILIEN

8 MARS
JOURNÉE INTERNATIONALE
DES DROITS DES FEMMES
ACTION LOCALE INTERSYNDICALE
ESPLANADE DE LA DÉFENSE
11H30-13H

Ce 8 mars se situe dans un moment particulier : au milieu d'une mobilisation intersyndicale sans précédent contre la réforme des retraites... et au lendemain d'une journée qui sera sans aucun doute historique !

La question des retraites des femmes est donc LE sujet de ce 8 mars... et c'est aussi un sujet à porter largement dans les manifestations du 7 mars !

Alors que le gouvernement ne cesse de répéter que cette réforme est juste et favorable aux femmes, la CFDT dénonce la nouvelle injustice faite aux femmes relevée par l'étude d'impact de la réforme.

L'Union territoriale interprofessionnelle de l'Ouest Francilien, avec l'ensemble des organisations syndicales interprofessionnelles et de jeunesse des Hauts-de-Seine, appelle les équipes syndicales CFDT, militant-es, adhérent-es, sympathisant-es, à se saisir du 8 mars, pour dénoncer partout l'injustice sociale majeure de cette réforme des retraites envers les femmes.

RDV le 8 mars
de 11h30 à 13h00
sur l'Esplanade
de La Défense
(près de la Grande
Arche et sortie Métro
La Défense).

AU PROGRAMME :

- Animation musicale.
- Prise de parole de chaque organisation syndicale des Hauts-de-Seine pour dénoncer cette nouvelle injustice faite aux femmes, dans la société civile et dans le monde du travail.

Pour rappel : Les femmes perçoivent des pensions de droit direct inférieures de 40 % à celles des hommes, elles sont deux fois plus nombreuses à travailler jusqu'à 67 ans (fin de la décote), et 40 % d'entre elles partent en retraite avec une pension incomplète.

Reporter l'âge de départ à la retraite à 64 ans, tout comme accélérer l'allongement de la durée de cotisation ne fera qu'aggraver la situation économique des femmes.




Cfdt: Retraite galère,
femmes
en colère
#64ANSCESTNON

Stop64ans